

Salzburg, 23. Oktober 2020

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir alle haben herausfordernde Tage und Wochen hinter uns und ich möchte allen für ihre Bereitschaft zur Zusammenarbeit und für ihr Verständnis danken. Trotz strikter Einhaltung der Hygienemaßnahmen hat die Zunahme der Corona-Infektionen dazu geführt, dass die Gesundheitsbehörde unsere Schule für einige Tage schließen musste. Die Umstellung auf Distance Learning musste sehr schnell erfolgen und war sicher insbesondere für unsere 1. Klassen nicht ganz einfach. Danke an alle, dass es im Großen und Ganzen aber sehr gut gelungen ist.

Wie es in der Schule nach den Herbstferien weitergehen wird, entscheidet die Behörde voraussichtlich am Freitag, den 30. Oktober 2020. Wir bereiten uns auf folgende Szenarien vor:

Ampelschaltung Gelb:

- Regulärer Unterricht mit Einhaltung der Hygienemaßnahmen

Ampelschaltung Orange:

- Unterstufe im regulären Unterricht mit Einhaltung der Hygienemaßnahmen
- Oberstufe im Distance Learning (nach Möglichkeit mit Schichtbetrieb)

Ampelschaltung Rot:

- Unterricht für alle im Distance Learning, Betreuungsmöglichkeit nach Anmeldung für die Unterstufe

Sobald die Entscheidungen der Behörde bekannt sind, werden Sie selbstverständlich umgehend informiert.

Leider konnte ich durch meine eigene Covid-Erkrankung mein Vorhaben, vor den Herbstferien alle Klassen einmal zu besuchen und alle Schüler*innen kennen zu lernen, nicht vollständig erfüllen. Ich freue mich aber darauf, nach den Ferien die übrigen Klassen zu besuchen.

Sollte es wieder zu Verdachtsfällen bzw. positiven Fällen kommen, werden wir wie schon bisher darüber sofort die jeweils betroffenen Klassen informieren.

Für die Ferien wünsche ich gute Erholung. Wichtig ist aber auch, in den Ferien die wesentlichen Maßnahmen einzuhalten: Abstand, Maske, Handhygiene. Dann freue ich mich auf eine möglichst normale Fortsetzung des Schuljahrs ab 3. November 2020.

Alle guten Wünsche

Mag. Erich Schön

Direktor